

筑紫ビッキーズ

全員



野球

贈 平成24年度 卒業生一同



チームちくしの

WE ARE "TEAM CHIKUSHINO"

気持ち一つに、全員野球！
筑紫ビッキーズ

「こんにちは！グラウンドに大きな声が響きます。練習中でも、大きな声であいさつをしてくれたのは、小生の軟式野球チーム「筑紫ビッキーズ」。

あいさつは、ビッキーズが大切にしている六つの教えの一つ。練習後に唱和します。そして「子どもたちの仕事は勉強をすること」という監督の考えの下、「文武両道」を大切にしています。

練習は上級生チームと下級生チームに分かれ、特にバッティングを重点的に行います。「みんなバッティングが大好き。楽しく野球をしてほしい」と監督は話します。

バッティングには選手の気持ちが伝わります。忘れられない試合について、選手たちが話してくれました。試合の序盤に大差をつけられ、普通ならあきらめてしまうような試合展開。それでも、声を出し合ってあきらめなかった結果、打線がどんどんつながり、大逆転勝利を収めました。「みんなの気持ちが一つになった」と選手たちは話します。

来年で創部40周年を迎えるビッキーズは9月に記念大会の開催を予定しており、選手たちは気合いを入れて練習中。新たに力になってくれる人も募集中です。あなたも気持ちを一つに、全員野球を楽しみませんか。

筑紫ビッキーズ

- 練習日時・場所 毎週木曜日(17時～19時)、土・日曜日(終日)、筑紫小学校運動場など
- 連絡先 中島 ☎090(1449)2924



掲載希望を募集します

このコーナーへ掲載を希望するクラブやサークルを募集します。対象は、筑紫野市民を中心に市内で活動している社会教育団体で、営利目的・会費の一部が主催者や上部団体の収入になるものを除きます。詳しくは問い合わせください。 ● 問い合わせ先 秘書広報課広報広聴担当